

第 612 号

友垣

編集 発行

秋田市浜田字陳ケ原十五一五
 松寿会
 佐々木勘右工門
 828-6600



～きれいにみがいてくれました～



自衛隊の慰問が行われました

～杵を持つ手にも力が入ります、ヨイショ！！～



～たくさん並べられた景品～



～ご法話に耳を傾ける～



～やったあ、当たった！～



～何が当たるかな～



～残り物には福があった～



～欲しいものが当たったよ～

ㄱ
縁日（法話・福引き大会）
ㄱ



ホームのうごき

令和元年12月1日 現在

ホーム 要項	松寿園			松峰園			松涛園			だいせん		
	男	女	計	男	女	計	男	女	計	男	女	計
前月 入所者数	0	0	0	1	0	1	0	2	2	2	1	3
退所者数	0	0	0	0	0	0	0	2	2	1	2	3
入院者数	1	0	1	1	2	3	0	0	0	0	0	0
現在 人員	14	36	50	19	36	55	12	68	80	17	33	50

各施設でクリスマス会が行われました。クリスマス会の会食は、のり太巻きや焼きそば、ピザや骨付き鶏もも肉の煮付け、サラダや寒天などたくさんの料理が並べられました。会場には香ばしい匂いがいっぱいになり、利用者の皆さんは早速好みの料理を取り、会話を楽しみながら会食しました。会食終了後、居室に戻った利用者の元にサンタクロースが現れ、プレゼントが渡されました。受け取った利用者は大喜びしていました。



～たくさんのごちそうが並びました～



～みんなでおいしくいただきました～



～サンタさんからのプレゼントににっこり～

くクリスマス会が賑やかに行われました

～ 自衛隊 慰問 ～

十二月十六日、陸上自衛隊秋田駐屯地から、第二中隊の皆さんが来園し、慰問を行いました。

午前中は各施設において清掃活動をしてもらい、普段手の届かないところの窓や換気扇の掃除をしてもらいました。その後インフルエンザ等感染症予防対策のため、午後の演奏会は中止となり、餅つきは職員が行いました。普段と違う職員の餅つきに、利用者の「ヨイシヨ！」の掛け声も手伝って、大いに盛り上がりました。つき上がったお餅は早速昼食に出され、おいしそうに味わっていました。



職員が交代で餅つきを行いました



～餅つきの後はカラオケで盛り上がりました～